
 

平成２９年度 第１回 郡上市歴史的風致維持向上計画協議会 開催要録 

 

１．日  時  平成 29 年 5 月 16 日（火） 13 時 30 分～15 時 20 分 

 

２．会  場  郡上市総合文化センター４階第１大会議室 

 

３．出席委員  後藤治、鶴田佳子、庄村保徳、藤田政光、大坪信治、小林隆司、 

（敬称略）  野々田拙夫、辻大治(代理出席)、細川竜弥、尾藤康春、丸山功、 

菅原賢（オブザーバー） 

        ※欠席委員…高橋教雄、高垣昌幸、三島真、尾藤純、上田英俊 

（都市住宅課）山田、可児、大坪、小森、蓑島 

 （社会教育課）松島、蓑島 

 

４．傍 聴 人  2 名 

 

５．会長・副会長選出 

  ・会長に後藤治氏(工学院大学理事長、郡上市伝統的建造物群保存地区保存審議会会長) 

を、副会長に高橋教雄氏(郷土史家、郡上市文化財保護審議会会長)を選出し承認 

 

６．議題及び議事内容 

○協議事項 

（１）郡上市歴史的風致維持向上計画の進捗管理状況について 

    ※進捗評価シートにより現在の進捗状況を説明し承認 

○報告事項 

（１）都市再生整備計画事業（八幡中央地区）について 

    ※電線類無電柱化整備事業、道路修景整備事業等に係る進捗状況報告 

（２）郡上八幡北町伝統的建造物群保存地区について 

      ※修理修景事業、防災事業に係る進捗状況報告 

 

７．その他（意見要旨） 

・「市街地交通体系調査」の今後の方向性は？ 

 →平成 30 年度は実態調査を行い、平成 31 年度に社会実験を実施していきたい。 

・無電柱化事業が伝建地区のみで計画が終わってしまうのは惜しい。伝建地区の拡大

も含めて今後の可能性を聞きたい。 

 →無電柱化事業は現行の計画のみであるが、まずは北町の伝建地区において完了す

ることを目指している。今後においては必要性や市の財政状況を総合的に考えて

検討していきたい。 

 →伝建地区の拡大は、必要性が生じた際は国県の指導を仰ぎながら検討していきた

い。ただし、地元の合意形成が不可欠なため、今は北町の事業を推進し状況を見

ていただきたい。 

・各神社の神楽関係者から、支援制度により祭礼備品の新調が進んでいる旨の報告。 


